



DIEU EN CRÉA – BEAUCOUP!

Description



« Quand Dieu créa le temps, – il en créa beaucoup » : c'est ce que dit un des proverbes irlandais ... En pensant à ce proverbe j'ai aussi eu en mémoire la réflexion du célèbre

couturier Ralph Lauren : « Je ne crée pas des vêtements, je crée des rêves ».

La création et les rêves se révèlent intimement liés. Si vous vous souvenez bien, j'ai partagé avec vous quelques réflexions sur les rêves de Dieu relativement aux nôtres. Pour que ces rêves ne restent pas de pures illusions, des mirages passagers, il s'agit de consentir aujourd'hui au pas suivant dans notre cheminement et de parler du fait de **CRÉER**.

Dans la Bible, Dieu se présente comme Créateur. En effet, dans notre vie humaine, l'Amour se rend tangible, incarné par le fait de la création. Celui, celle, qui aime apporte de la nouveauté ; il, elle, crée. Amour et créativité s'avèrent intimement liés.

Créer, voilà le verbe typique de l'action divine ! Dans la Bible, ce verbe s'unit toujours à l'action de grâce. Celui qui aime reçoit la vie comme un don, et non comme un dû, et demeure en action de grâce.

Dans son livre *Dieu a un rêve pour chacun*, Carlo Maria Martini nous dit : « Je crois que nous sommes invités à nous demander si, au fond, nous remercions vraiment Dieu pour le don de la vie. Nous le remercions, en général, pour de petites choses mais, pour les grandes choses nous avons l'habitude de les considérer comme normales, évidentes. Ce n'est qu'à certains moments que nous pesons l'importance de Dieu qui nous a donné le don 'd'être là' ».

Quand nous accueillons la vie comme un don de Dieu, et non comme le fait 'd'être chanceux', nous recevons alors la vie comme un rêve de Dieu qui nous aidera et qui nous aide dès maintenant à agir en créateurs de nos vies.

Dieu, dans son action créatrice, transforme tout élément de chaos ou de néant, en élément d'être et d'ordre, en une réalité où, à la place de l'aridité, de la désolation, on découvre la fécondité, la bénédiction, l'ordre et l'harmonie.. Il ne s'agit pas, ni pour Dieu, ni pour nous d'ailleurs, d'éviter les lieux du chaos. Il s'agit plutôt de faire face et, grâce à la créativité, de transformer ces réalités désolantes en éléments qui régénèrent.

Il faut admettre qu'assez souvent, pour accomplir une action créatrice, il faut passer par des moments d'aridité. N'ayons pas peur ! Tous les grands peintres, les grands écrivains et musiciens savent que les moments de créations sont inséparables de temps de recueillement et de solitude. Dans ces cas, la solitude devient un état d'unification de notre être d'où peut surgir une véritable création.

Alors, cette semaine, nous pouvons jeter un regard sur notre vie : identifier les zones d'ordre et de désordre.

Accueillons le don Dieu! Devenons des artisans actifs de la création de notre propre vie, de celle de notre famille, de la vie de l'Église et de notre société !

Quand Dieu crée, ... Il crée beaucoup ! Cela peut aussi s'appliquer à nous!

Bonne semaine à toutes et à tous!

Édouard Shatov, éditorialiste au Montmartre

Categorie

1. Articles
2. Éditorial-Infolettre

Tags

1. Créer
2. Édouard Shatov
3. Rêve

date créée

janvier 2023